

公安委員会定例会議開催状況

- 1 開催日時 令和6年5月29日（水）午前9時45分から午前11時46分まで
- 2 開催場所 公安委員会室
- 3 出席者
 - (1) 公安委員会
五十嵐委員長 竹内委員 久保田委員
 - (2) 警察本部
本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長
情報通信部長 首席監察官 サイバーセンター長 警察学校長
文書管理指導官 訟務室長 交通規制課長 運転管理課聴聞官 公安委員会室長
- 4 議事の概要
 - (1) 報告事項
 - ア 令和5年度第4回警察署協議会定例会議開催結果について
警察本部から、上記の件について報告があった。
 - イ 令和6年度第1回警察官採用試験第1次試験実施結果について
警察本部から、上記の件について報告があった。
委員から「申込者等は年々減っているようだが、例えば警察の視閲式を一般の方に見学してもらうなどの取組はできないか。」と質問があり、警察本部から「採用試験の受験者に見学してもらうことは検討中である。」と回答があった。
さらに、委員から「一般の方が視閲式の様子を見ればその姿に感激すると思うので、警察官に憧れを抱くような場面を極力見せられたらいいと思う。また、警察官の人数が少ないならば、物理面で警察官の負担を減らせるような取組をしていく必要もあると思う。」と意見があった。
 - ウ 群馬県警察技能指導官の任命について
警察本部から、上記の件について報告があった。
 - エ 110番通報受理状況について（令和6年4月末）
警察本部から、上記の件について報告があった。
委員から「不急通報が増えるのは受理担当者にとっても頭の痛いところだと思うが、一方で各種情報提供などの意識は高まればいいと思う。」と意見があった。
また、委員から「平均して1日当たり4分弱に1件の110番通報を受理して

いるとのことだが、一定の時間帯に通報が集中することにより受理できないという事態は避けられるよう取組をお願いしたい。」と意見があった。

さらに、委員から「110番通報は県民の安全を確保する一番の手段だと思うので、引き続きしっかりと対応していただきたい。」と意見があった。

オ 刑法犯の認知・検挙状況について（令和6年4月末）

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「特殊詐欺が減少するのはよいことだが、最近はSNSを利用した投資詐欺等の発生が増加しているようであるため、新手の詐欺への対策にも取り組んでいただきたい。」と意見があった。

(2) 決裁事項

ア 警察職員の職務執行に対する苦情の受理について（3件）

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

イ 群馬県公安委員会及び群馬県警察本部長における個人情報の開示請求等に対する処分に係る審査基準の改正について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ウ 群馬県公安委員会及び群馬県警察本部長における群馬県情報公開条例に基づく処分に係る審査基準の一部改正について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

エ 運転免許証の更新処分に対する審査請求の裁決について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

オ 運転免許証の更新処分に対する審査請求の受付について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

カ 令和6年度における信号機の設置予定箇所について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

キ 行政処分の意見聴取結果について

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案10件の意見聴取結果及び2件の聴聞結果について説明があり、決裁した。